

## Comunidades del Catatumbo amenazan con un desplazamiento masivo

Los habitantes del sector le temen a los fuertes bombardeos que se siguen presentando.

Los habitantes de los municipios de Hacarí y La Playa han señalado que siguen los operativos vía aérea y terrestre para dar con la captura de alias Megateo y temen una represalia de la guerrilla o del Ejército.

Carmen Carrascal una mujer de 50 años de edad, del municipio de Hacarí dijo a RCN Noticias “estamos angustiados, no todo el pueblo conoce a Megateo, y los bombardeos nos obligan a abandonar nuestras propias parcelas antes de quedar en medio del fuego cruzado”.

La comunidad asegura que se podría presentar un desplazamiento masivo, ante los fuertes bombardeos que se siguen presentando.

Mientras tanto las autoridades presumen que Víctor Ramón Navarro, alias Megateo, es protegido por la misma población, por temor o por agradecimiento a quien ha patrocinado fiestas costosas y la entrega de regalos a familias de bajos recursos económicos.

RCN Noticias conoció que aproximadamente 300 hombres de la Policía, Ejército y Fuerza Aérea, participan en distintos operativos en los municipios de Hacarí y la Playa en donde se conoció inicialmente que un francotirador le disparó en dos oportunidades, pero hasta el momento no aparece ni su cuerpo, ni el de sus escoltas, lo que obliga a las autoridades a no pronunciarse sobre el tema.

<http://www.rcnradio.com/locale/comunidades-del-catatumbo-amenazan-con-un-desplazamiento-masivo/>